
 Time: 06/08/23    22:52
 IL_MATTINO - CASERTA - 21 - 07/08/23 ---- 

21

Lunedì 7 Agosto 2023

ilmattino.it
PrimoPianoCaserta M

L’ATENEO

LidiaLuberto

Un’iniziativa ormai consolidata
in termini di consensi e di risul-
tati. È il progetto Unilif (Lear-
ning in freedom), programma
di formazione continua per stu-
denti/lavoratori, promosso da
ASFor-EuroLearning (Agenzia
servizi di formazione universita-
ria) in convenzione con il dipar-
timento di scienze politiche
dell’Università degli Studi della
Campania “Luigi Vanvitelli”. Il
progetto Unifil, riservato al per-
sonale in servizio e dipendente,
su tutto il territorio nazionale
della Pubblica Amministrazio-
ne, degli Enti Locali, delle Forze
Armate Italiane e dei Corpi Mili-
tari dello Stato, delle Imprese
Pubbliche e Private, delle Parti-
te Iva, consente di far fronte alle
esigenze formative dei lavorato-
ri con specifiche attività didatti-
che a integrazione della didatti-
ca ordinaria e una organizzazio-
ne ad hoc. Con il progetto Unilif
i dipendenti pubblici possono
anche aderire all’iniziativa “Pa
110 e lode”, per usufruire di un
incentivo per l’accesso all’istru-
zione universitaria.
La proposta formativa universi-
taria in convenzione per il con-
seguimento del titolo accademi-
co (triennale e magistrale) a par-
tire dall’anno accademico
2022/2023 prevede corso di lau-
rea triennale in scienze politi-
che, per gli indirizzi internazio-
nale, politiche per l’ambiente, il
clima e il territorio, economico

e corso di laurea magistrale in
relazioni e organizzazioni inter-
nazionali, scienze della politica
e della comunicazione istituzio-
nale, scienze e tecniche delle
amministrazioni pubbliche, ge-
stione e progettazione dei siste-
mi turistici. Peraltro, ASFor-Eu-
roLearning garantisce anche un
percorso di recupero di curricu-
lum universitari interrotti, at-
traverso la eventuale convalida
degli esami compatibili con i
piani di studio dei singoli corsi
di laurea. La strutturazione di-
dattica del progetto è, peraltro,
realizzata in modo da conciliare
esigenze di studio e di lavoro
senza trascurare la qualità
dell’offerta formativa.
I partecipanti al progetto Unilif
conseguiranno, infatti, il titolo
accademico attraverso la fre-
quenza di corsi universitari
presso il dipartimento suddivisi

in didattica frontale (in diparti-
mento), formazione a distanza
(tramite sistema informatico -
piattaforma Fad). Le prove
d’esame si svolgono, invece,
presso il dipartimento di Scien-
ze politiche dell’Università degli
Studi della Campania al polo
universitario di viale Ellittico.
«Il progetto Unilif - sottolinea Io-
landa Gallo, presidente dell’as-
sociazione ASFor - EuroLear-
ning - è una realtà consolidata
che promuove, da Caserta su

tutto il territorio nazionale, il
rafforzamento delle conoscen-
ze e delle competenze di tanta
gente che lavora nelle pubbli-
che amministrazioni e nelle im-
prese private con l’obiettivo di
contribuire al miglioramento
della capacità amministrativa e
della qualità dei servizi. Grazie
all’impegno e alla determinazio-
ne della struttura casertana di
ASFor, dal 2012 ad oggi si è regi-
strata una grande partecipazio-
ne da tutta Italia al progetto Uni-

lif e tanti sono gli studenti/lavo-
ratori (donne e uomini) che han-
no conseguito con successo il ti-
tolo accademico».
Un successo che è anche frutto
della lungimiranza del diparti-
mento di scienze politiche della
Vanvitelli. Come dichiara Fran-
co Capobianco, vice presiedente
di Asfor: «Sono anni che questa
istituzione universitaria apre le
porte per favorire la crescita
professionale dei lavoratori di-
pendenti della pubblica ammi-
nistrazione e di società private.
Noi con il progetto Unilif offria-
mo un servizio - sia sui corsi di
laurea triennali che magistrali -
di alta qualità e di supporto di-
dattico ai lavoratori/studenti
che arrivano a Caserta da tutta
Italia».
L’efficacia dell’iniziativa nelle
parole di Francesco Eriberto
D’Ippolito, direttore del diparti-
mento di scienze politiche della
Vanvitelli. «La formazione dei
dipendenti, pubblici e privati, è
un pilastro di qualsiasi strategia
incentrata sulle competenze.
Noi del dipartimenti di scienze
politiche di UniCampania - dice
- con i progetti per studenti/lavo-
ratori vogliamo contribuire a
formare competenze più ade-
renti alle nuove sfide della pub-
blica amministrazione (con Pa
110 e lode) e con i dipendenti del-
le società private (riduzione del
50% delle tasse universitarie) -
con una didattica specifica, che
punta ad ampliare le loro capa-
cità, con titoli accademici (trien-
nali e magistrali) così da poter
accrescere e professionalizzare
il contributo che tanti di loro
danno allo sviluppo del Paese».
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LE GRADUATORIE

DiamanteMarotta

Ancora posti in ruolo in pro-
vincia di Caserta. Questa vol-
ta le assunzioni a tempo in-
determinato riguardano il
personale Ata ed in partico-
lare i profili di assistente
amministrativo, assistente
tecnico e collaboratore sco-
lastico. Il provveditore di Ca-
serta, Monica Matano, con
apposita circolare ha reso
noto che le operazioni di im-
missioni in ruolo riguarda-
no i precari inseriti nelle
graduatorie provinciali Ata
e che le assunzioni avver-
ranno in modalità telemati-
ca attraverso il portale Polis
– Istanze on line. Le istanze
da oggi al 14 agosto. A tal ri-
guardo, il provveditorato ha
pubblicato le disponibili-
tà che potrebbero però esse-
re oggetto di variazione in
quanto si dovrà procedere
prioritariamente all’effet-
tuazione delle utilizzazioni
e assegnazioni provvisorie. I
posti disponibili sono 113, di
cui 16 per il profilo di assi-
stente amministrativo, 15 as-
sistente tecnico e 82 collabo-
ratore scolastico. Per il pro-
filo di assistente ammini-
strativo, si registra che tra le
scuole ad avere il maggior
numero di disponibilità ci
sono il liceo Don Gnocchi di
Maddaloni (3 posti), gli isti-
tuti comprensivi di Castel
Volturno Centro (2) e Aldo
Moro di Maddaloni (2),
l’Isiss Stefanelli di Mondra-
gone (2). Per assistente tec-
nico il liceo artistico di San
Leucio Caserta ha 2 disponi-
bilità. Per il profilo di colla-
boratore scolastico, le scuo-
la con il maggior numero di
posti in ruolo sono: istituto
comprensivo Giannone - De
Amicis di Caserta (10 dispo-
nibilità), Iti Giordani di Ca-
serta (7), Its Buonarroti di
Caserta (6), liceo Don Gnoc-
chi di Maddaloni (4), Istitu-
to Nifo di Sessa Aurunca (3).
A Caserta i posti in ruolo da
assegnare al personale Ata
sono 47, di cui 1 per assisten-
te amministrativo (liceo arti-
stico di San Leucio), 3 per as-
sistente tecnico (liceo artisti-
co di San Leucio) e 43 per il
profilo di collaboratore sco-
lastico.
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SANITÀ

OrnellaMincione

«Sono contento di poter comple-
tare ciò che ho iniziato. Apprez-
zo non poco la possibilità che
all’ente regionale mi ha di nuo-
vo concesso». È con entusiasmo
che il direttore generale
dell’azienda ospedaliera
Sant’Anna e San Sebastiano di
Caserta, Gaetano Gubitosa si ac-
cinge a vivere il suo secondo
mandato a capo del nosocomio,
per la durata di altri tre anni.
Edilizia sanitaria, programma-
zione occupazionale e rilancio
delle attività assistenziali saran-
no le linee seguite dal manager
in coerenza con quanto fatto fi-
no ad ora. Intanto, il Pronto soc-
corso avrà nuova veste entro il
prossimo mese di settembre.
Direttore, in questo modo po-
trà completare diversi proget-
ti avviati negli ultimi tre anni,
ovvero in questo suo primo
mandatoappenaconcluso.
«Sì. Sono orgoglioso di portare a
termine progetti che sono al
contempo obiettivi aziendali e
obiettivi personali».
Prima di diventare direttore
generale è stato per questa
aziendadirettore amministra-
tivo. Che significato ha com-
portato questo nella sua stra-
tegiagestionale?
«Sicuro una conoscenza appro-
fondita di problemi e criticità.
Poi, è bene precisare che la pri-
ma nomina avvenne in pieno
periodo Covid. Questo, per
quanto difficile, ci ha comporta-
to alcuni vantaggi come la possi-
bilità di usufruire di importanti
fondi, tra cui quelli del Pnrr ol-
tre quelli dell’articolo 20».
Da quel primo giorno da ma-
nagercosa è cambiato?
«I cambiamenti più evidenti so-
no quelli relativa all’edilizia. Og-
gi poniamo di fatto le fonda-
menta della palazzina a tre pia-
ni che sorgerà alle spalle
dell’azienda. Un edificio crucia-
le per l’assistenza pubblica nel
Casertano, in quanto in questo
edificio sorgeranno la Radiote-
rapia e l’unità spinale, oltre un

centro di Medicina nucleare. Fi-
no ad ora i pazienti oncologici
hanno dovuto usufruire dei ser-
vizi dei centri privati per questo
tipo di assistenza. Con questa
costruzione, Caserta avrà la pri-
ma Radioterapia pubblica».
Si può fare una stima dei pa-
zienti che potranno usufruire
dei servizi?
«Beh, è difficile definire questo.
Come azienda abbiamo molti-
plicato le attività e le prestazio-
ni per i pazienti oncologici, dal-
la nomina del nuovo direttore
Orditura. Questo ci fa sperare
che i pazienti possano rivolgersi
a noi sempre in misura maggio-
re, senza ricercare centri in al-
tre zone».
Quali altri progetti state com-
pletando?
«La struttura del Pronto soccor-
so. Ampliati gli spazi, aumenta-
ti i posti letto di osservazione
breve intensiva (10 letti) e rinno-
vato il personale, abbiamo
un’unica nota dolente: il perso-
nale medico. Così come in altre
zone d’Italia, infatti, molti medi-
ci vissuta una prima esperienza
in Pronto soccorso, poi scelgo-

no di andare via. Intanto, però,
abbiamo siglato una convenzio-
ne con l’Asl casertana secondo
cui i medici di continuità assi-
stenziale dovranno occuparsi
dei pazienti di codice bianco e
verde, così da lasciare i medici
del Pronto Soccorso ai pazienti
con codici di più alta intensità».
C’è poi la questione della pa-
lazzina D, quelle delle Malat-
tie infettive, ormai abbando-
nata.

«Sì, stiamo procedendo alla de-
molizione per poi ricostruirla.
Al momento è la So.Re.Sa. che si
sta occupando di aggiudicare la
gara. Dunque, è la Regione che
sta curando la procedura».
Davanti alla palazzina
dell’emergenza c’è anche un
altrocantiere.Di che si tratta?
«Della costruzione di un nuovo
blocco operatorio: otto sale, per
la precisione. Ma abbiamo altri
procedimenti in atto, come

quello del rinnovo tecnologico e
strumentale del nosocomio. An-
giografi, ecografi cardiologici,
strumenti per laparoscopia:
stiamo puntando al potenzia-
mento di ciascuna attività spe-
cialistica».
Tanta carne a cuocere, diretto-
re,maper il personale?
«Per ora abbiamo completato la
nomina di tutti i direttori di uni-
tà operative complesse. Questo
è un dato completato. Stiamo
procedendo all’assunzione di in-
fermieri e operatori socio sani-
tari e personale di vario titolo in
modo da andare incontro alle
esigenze funzionali dell’azien-
da. Per quanto mi riguarda sono
soddisfatto di quanto fatto fino
ad ora, ma soprattutto mi sento
incoraggiato a poter completa-
re percorsi avviati in questi con
i direttori sanitario e ammini-
strativo e ai capi dipartimenti».
L’entusiasmo, però, deve fare i
conti con i problemi di tutti gior-
ni e anche della percezione che i
cittadini hanno del servizio sa-
nitario.
Direttore, comunque sia, in
tanti si lamentano dei servizi
forniti in ospedale e della puli-
zia. È un dato che non si può
sottovalutare.
«Noi siamo qui, pronti ad ascol-
tare critiche e recepire segnala-
zioni, quando sono fondate. La
nostra politica è quella di pren-
dere atto, verificare le criticità e
trovare soluzioni. Personalmen-
te faccio giri per l’ospedale per
assicurarmi che tutto funzioni
al meglio. In caso di disservizi o
problemi di qualsiasi genere,
dal servizio sanitario alla puli-
zia, provvederemo immediata-
mente a segnalare alla ditta in-
caricata o a porre noi stessi ri-
medio alle criticità».
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`Edilizia, nuova occupazione e rilancio
gli obiettivi del manager per il futuro

`Impegno del dg dell’azienda ospedaliera
mandato rinnovato per i prossimi tre anni

Laurearsi lavorando
percorsi di formazione
con l’università Vanvitelli

Scuola,
assunzioni
per gli Ata
le domande

LE OPERE Avviata la costruzione dell’edificio per la radioterapia

La città, le opportunità

«Pronto soccorso più ampio
fine lavori entro settembre»

TRA I PROGETTI
PIÙ IMPORTANTI
LA PRIMA
RADIOTERAPIA
PUBBLICA
IN PROVINCIA

«CI SONO
SICURAMENTE
CRITICITÀ, PRONTI
AD ASCOLTARE
E AD INTERVENIRE
IMMEDIATAMENTE»

I PERSONAGGI D’Ippolito, a sinistra, e Capobianco a destra

D’IPPOLITO:
«CONTRIBUIAMO
A SVILUPPARE
COMPETENZE»
CAPOBIANCO: «SERVIZI
DI ALTA QUALITÀ»

Pasquale
Evidenziato


